

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

César Samuel Morales Ordóñez

Interculturalidad y Salud II

PASIÓN POR EDUCAR

"Controles de Lectura"

Segundo Semestre "A"

Ozonoterapia

12/May. 12023 1975

La Ozonofera pia en la medicina es una realidad; hay cada véz mos Profesionales haciendo uso del Ozono, médico como complemento, terapévtico Para diferentes enfermeda des relacionadas con el estrés Oxidativo, incluido el dolor Cvónico. Ja existe una Organización médica entorno a la Ozonoterapia, y hay cisociaciones Profesionales que garantizan la buena praxis; y se enseña la Ozono terapia en maoteres y cursos de expertos de diversas universidades especialmente de la Universidad de Sevilla, España. se calcula que en el mundo hay más 26,000 médicos expertos, en Ozonoterapia; y en Europa son tratados anvalmente en torno a los 10 millones de pacientes. El Ozono es una molécula formada por tres átomos de Oxígeno; en lugar de 2; que es, de la que está compuesta la molécula de Oxígeno. La Ozonoterapia Consiste en la aplicación de una Mezcla de Oxígeno médico con Ozono: la mezcla ha de ser Producida, in situ para cada, approción: y en ella nuca habrá más, de un 5% de Ozono. La apticación de Ozono médico se remontan a siglos Pasados, las máquinas generadores de precisión, y es la Tecnología actual la que nos permité obtener con toda fiabilidad. la mercla idónea de ambos gases. En líneas generales al aplicar este tipo de terapias; realmente estamos induciendo una "microoxidación" Controlada e inocua, cuya respuesta Orgánica será Una activación favorable del sistema antioxidante Celular. Numerosos, Autores han, tra ba Jado, a nivel Preclínico sobre los efectos de la Ozonoferapia

Sobre los Organismos Vivos: Pudiéndose demostrar

Di sersio Samuel

Imenez Ruiz Morales.

Plantas Medicinales 11/05/2023

En México el Uso de Plantas Medicinales a través de la Medicina Tradicional es ancestral. Se Utilizan las diferentes partes de la Planta; según sea la afección o la receta en Cuestión. Lo más común es usar las hosas, flores y espóradicamente; el tallo o la raíz. las Plantas medicinales se consumen directamente o pueden prepararse como infusiones o en presentación homeopática. Así como el uso de Terapias Complementarias: que incluyen los remedios con Plantas, es una práctica camón y continúa extendiéndose a nivel Mundial. Los remedios con Plantas, se usan Tradicionelmente en una Variedad de Presentaciones y una gran Variación de dosis que llegan hasta las más extremadamente Bajas. En la mayoría de los Casos se desconoce el o los Principios activos químicos relacionados con los efectos Benéficos que se les atribugen. En años recientes; los diversos gropos de investigación realizan esfuerzos para realizar e identificar compuestos con actividad Biológica en un intento de aportar mayor conocimiento a este campo. Sin Emborgo, la Caracterización química exhaustiva de miles de especies Utilizadas en la Medicina Tradiciun sinnúmero de plantas medicinales de uso y forma tradicional; Producto de la Combinación de la hérbolaria Precolombina y la Europea. Los saberes ancestrales son todos aquellos conocimientos que Poseen los Pueblos Je manera Oral de generación en generación, de Padres a hijos o a través de Personas mayores o sabias en el marco de las dinámercas de la conviveneia. Comunitaria que caracterizán a noestros Pueblos.

REIKI

25 kMay 12023

El arte de, Colocar las manos sobre Un cuerpo humano o animal, para poder reconforter y disminuir los dolores; es un entiguo instinto humano; cuando sentimos dolores; lo primero que hacemos es colocar intuitivamente, las, manos sobre la Zona que nos está doliendo. El toque humano distribuge calor. Sevenidad y curación. Cuando un animal lamé una herida, está actuando Bajo los mismos intintos que el Jer humano que Cuando se Coloca las manos. Esa fuerza lamada energía Vital ha recibido distintos nombres en cada lultura, los Polineoros. la llaman-mana; jen el Tibet existen registros de jtécnicers de curación Por medio de las manos hace más de ocho mil años Esas, Técnicas de, expandieron Por grecia; Egipto: India y otros Países; a Pesar de que la Técnica permaneció Perdida durante los ultimos dos milenios. Existen hechos que indican que desús, practicó el Reiki en egipto; Jesús aplicaba la Técnica con Mucho exito ; y también le decra a ous apostoles; Curad a los que estén enfermos; hasta hoy dia algonos sacerdotes extolicos conservant técnicas de imposición de manos. Las personas hoy día, prefieren permaneler encerradas, en esas teorías simples, obletivas e intangibles por comodidad o por desconocimiento; no considera el universo de forma más profunda. Esa concepción hace que Busquemos un médico